

An die Kinder im Entenland



Liebes Entenland-Kind,

wie geht es dir?

Es ist so schade, dass wir uns in diesen Tagen nicht im Entenland treffen können. Ich vermisse dich.

Ich hoffe, es geht dir gut. Damit du mich nicht vergisst, sende ich dir zwei Bilder, die ich gemalt habe. Ein Bild von mir im Entenland und ein Bild von meiner Familie. Erinnerst du dich noch an unseren Spruch?

„Das Entenkind ist gelb,
der Schnabel ist rot,
die Wiese ist grün,
der See ist blau.“

Ich freue mich, wenn du die Bilder schön anmalst.
Bleib gesund und munter!

Viele liebe Grüße

das Entenkind
Entenland im März 2020



